

Entrega del Premio Carlos Martínez Durán a prestigiada académica cubana

👤 [Redacción UDUAL](#) ⌚ [2 junio, 2015](#) 📁 [AFILIADA, CULTURA](#)



La Habana, Cuba, 1 de junio de 2015

El doctor **Roberto Escalante Semerena**, secretario general de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, entregó el premio “**Carlos Martínez Durán**” a la doctora **Elvira del Pilar Martín Sabina**, Profesora de Mérito de la Universidad de La Habana, por sus contribuciones al desarrollo de la educación superior en América Latina y el Caribe, tanto en su país como en organismos internacionales, así como por su trayectoria como investigadora en educación y cultura.

Martín Sabina fue fundadora y directora durante tres décadas del Centro de Estudios para el Perfeccionamiento de la Educación Superior (CEPES), primera institución con perfil multidisciplinario de investigación y postgrado que sobre este campo de estudio temático se creó en Cuba.

Este reconocimiento avala el compromiso de la profesora con el mejoramiento de la educación superior, la equidad social y los valores de la cultura, la ciencia y el desarrollo.

El premio está destinado a galardonar al universitario o universitaria, cuya trayectoria haya contribuido, de manera relevante, a promover la integración latinoamericana y el mejoramiento del quehacer universitario

Carlos Martínez Durán fue un acérrimo defensor de la universidad pública y fundador de la UDUAL, organización que integra 224 universidades de 22 naciones de la región.

Foto: Congreso Latinoamericano de Extensión Universitaria

Fuente: UDUAL